

ぽつかぽか 1月 らいおん組

明けましておめでとうございます

本年もどうぞよろしくお願ひ致します

こども会では、子ども達の一生懸命な姿を見て頂き、大きな成長を感じたことと思います。
卒園まで、残り 3 カ月。これからも一日一日を大切に過ごし、思い出がたくさんできるよう見守っていきたいと思います。就学に向けても楽しい小学校生活を送れるよう保護者の皆様と一緒にがんばっていきたいです！どうぞ、よろしくお願ひします！！



1/6 新年子ども会

正月あそび

お正月遊びの定番「コマまわし」。クラスでも大流行！ぴったりな季節になりました。

おうちにはいくつ、お正月遊びができる遊具がありますでしょうか。

なんでもお正月遊びには、遊び毎に由来があるのだとか…

例えばコマは、まっすぐに自立して回るその姿から「物事が円滑に回る」「お金がよく回る」として縁起物と考えられていたため、お正月遊びとして定着したと言われています。

羽根つきは、羽根にムクロジという植物の実が使われており、「無患子」という漢字から「子どもが患わない」として縁起物と考えられていたそう。凧あげは空高く上がることから、「願い事を凧に乗せて天まで届ける」という意味も込められていたそうです。調べてみると「へー」と思うことばかり。

1月6日に行われる新年子ども会で子ども達に昔遊びの由来や遊び方を紹介します。代表の子が披露する場もあります！獅子舞も登場しますよ～♪

